



## Kunstbrücke – Abschied aus Allensbach



„Brücken bilden“ hieß die 2017 von artA-Skulpturen in Allensbach initiierte Skulpturenausstellung im Seegarten Allensbach. Das hierfür vom Zürcher Künstler Adrian Bütikofer konzipierte Kunstwerk „Brücken bilden – bilden Brücken“ wurde am 30. Juni mit der MS Delphin von Allensbach nach Gottlieben transportiert. Dort wird die zirka 3 Meter lange Brücke mit einer Infotafel auf dem Vorplatz des Gemeindehauses für einige Monate aufgestellt bleiben, bevor es anschließend nach Winterthur weitergeht.

Bürgermeister Stefan Friedrich mit dem Tägerwiler Gemeindepräsidenten Markus Thalmann, die gemeinsam die grenzüberschreitende Fahrt von Allensbach nach Gottlieben organisierten.

